WR-219 M2-Rh-219. 15.05.99 Vertrag

## perfekt

Neuer Kindergarten

BODENHEIM. Der Vertrag zwischen der Gemeinde Bodenheim und der katholischen Kirchengemeinde zum Bau eines dreizügigen Kindergar-

tens ist perfekt.

Ortsbürgermeister Alfons Achatz (CDU), Pfarrer Jakob Strohmayer und der stellyertretende Pfarrverwaltungsratsvorsitzende Franz-Georg Siegling haben den Vertrag unterzeichnet. Damit wurden die Voraussetzungen dafür geschaffen, daß die katholische Kirche auf einem Gemeindegrundstück unterhalb der Kapelle einen neuen dreizügigen Kindergarten bauen kann. Er ist als Ersatz für den dann aufzugebenden Kindergarten der Kirche in der Pfarrstraße gedacht. Dessen Betrieb soll wegen seiner marodon Bausubstanz und der gefährlichen Lage an der vielbefahrenen engen Ortsdurchfahrt aufgegeben werden.

Durch ein im Vertrag geregeltes Tauschgeschäft wird das Gelände, auf dem der Kindergarten gebaut wird, ins Eigentum der katholischen Kirche übertragen. Gleichzeitig hat sich die Gemeinde verpflichtet, zu den Baukosten einen Betrag von 800 000 Mark

beizusteuern.

Sollten der Landkreis Mainz-Bingen oder das Land Zuschüsse nicht bewilligen, werden auch diese Mittel von der Gemeinde getragen, teilte Achatz mit. Die katholische Kirche als künftiger Bauherr und Träger des Kindergartens wird nun umgehend die entsprechenden Anträge stellen. "Wir hoffen, die Genehmigung zum vorzeitigen Baubeginn zu bekommen, damit wir bald mit den Arbeiten beginnen können", so Achatz und Strohmayer.



## Neuer Spielplatz bietet viel Platz zum Toben

Reck, Hangelseil, Sprossenwand, Kletterstangen und ein Kletternetz: im Nackenheimer Baugebiet "Sprunk II" haben die Kinder einen neuen Platz zum Spielen und Toben. Im Mittelpunkt der neuen Anlage, die jetzt von Bürgermeister Bardo Kraus (CDU), einigen Mitgliedern aus Rat und Ausschüssen sowie Eltern und Kindern in Betrieb genommen wurde, steht eine Rutsche mit Podest. Die Gesamtkosten für das Projekt betrugen 32 000 Mark. 🎟 Foto: Harry Braun